

Anfrage öffentlich	Datum 18.10.2017	Nummer F0199/17
Absender Fraktion Magdeburger Gartenpartei		
Adressat Oberbürgermeister Herrn Dr. Lutz Trümper		
Gremium Stadtrat	Sitzungstermin 19.10.2017	

Kurztitel Verschmutzung Königstraße / Verkehrsberuhigung Salbker Chaussee, Kreuzung Werner-von-Siemens-Ring

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,

Mit Erschrecken habe ich am Wochenende festgestellt, dass durch die Fahrzeuge der Landwirtschaft, die Fahrbahn der Königsstraße zwischen Friedhof und Deponie übernatürlich mit Erde festgefahren ist. Diese Straße ist sehr stark befahren, auch durch die Anfahrt zur Deponie. Im Moment ist die Straße trocken, aber sofern wir den nächsten Niederschlag bekommen, ist dieses eine Rutschpartie und eine Unfallquelle.

Weiterhin wurde auf der Verlängerung der Königstraße/ Salbker Chaussee an der Kreuzung zum Werner-von-Siemens-Ring eine Verkehrsberuhigung errichtet. Der Verkehrsfluss wurde dadurch in einem geringen Umfang in der Beschleunigung verringert. Die Baustelle wurde auf Grund bautechnischer Probleme um zwei Wochen verlängert.

Ich möchte in diesem Zusammenhang wissen:

1. Wer ist für die Reinigung der Fahrbahnen in diesem Bereich verantwortlich?
2. Wie hoch waren die Gesamtkosten für den Bau der Verkehrsberuhigung und wurde der vorgegebene Kostenrahmen eingehalten?
3. Welche finanziellen Auswirkungen hatte die Verlängerung der Baustelle der Verkehrsberuhigung und wer trägt dafür die Kosten sowie die Verantwortung?

Ich bitte um eine kurze mündliche Antwort und die anschließende schriftliche Beantwortung.

Rainer Buller
Stadtrat
Fraktion Magdeburger Gartenpartei